

DECLARATION DE MADAGASCAR

Monsieur le Président,

Conformément à notre déclaration lors de la signature de la Convention sur les armes à sous-munitions, Madagascar ne produit pas, ne stocke pas et n'a jamais utilisé des armes à sous-munitions. Toutefois, nous avons signé ladite Convention non seulement pour montrer notre solidarité envers les pays et populations victimes de l'utilisation de ces armes, mais aussi parce que la préservation de la paix et de la sécurité internationales figure parmi les priorités de la politique de l'Etat malgache.

Certes, mon pays ne possède pas d'experts sur les armes, ni sur sa dépollution du fait tout simplement qu'elles n'existent pas dans nos stocks.

Pour montrer notre soutien aux pays victimes et comme nous l'avons annoncé dernièrement à Genève, nous sommes prêts à mettre à la disposition de la communauté tant régionale qu'internationale des experts du génie militaire et de protection civile pour être formés pour la dépollution des restes non explosés. Par la suite, ceux-ci pourront aider les Etats nécessitant à la décontamination des terrains pollués.

Je vous remercie, Monsieur le Président